



Bilan de la journée du 25 Novembre

publié le 03/12/2020

La parole des filles

Descriptif :

Pour faire le bilan de l'action autour des violences faites aux femmes, je laisse la parole à vos camarades de 3eme

Pour cette journée du 25 novembre destinée à défendre les femmes qui subissent des violences, nous nous sommes impliquées en faisant des affiches, des slogans, une playlist et en récoltant des témoignages. C'est important pour nous de défendre cette cause car on n'en parle pas assez. Nous voulions sensibiliser les gens car **nous sommes toutes et tous concernés** par ce problème.

Nous estimons qu'il est temps d'ouvrir les yeux et d'agir pour changer le regard de la société sur cette situation.

Il n'y a pas d'âge pour s'informer et s'impliquer.

Durant ces deux jours, nous avons constaté que peu de gens avaient prit ça au sérieux.

Nous aurions cependant pu vous informer plus tôt.

Nous espérons que nos actions vous ont fait réfléchir et vous ont plus informées sur ce sujet.

Clarisse, Ilouna, Mado, Mila, Marie, Manuela, Nina, Thelma, Zoé et Mélissa

De mon côté je tenais à remercier Mme Enet et Virginie (AVS) d'avoir confectionné des rubans que nous avons pu accrocher à nos vêtements et tous les professeurs et élèves qui ont participé.

Ce sujet est en effet l'affaire de tous et de toutes !

On peut s'impliquer et agir pour une cause même si on ne se sent pas directement concerné !

Un sondage sera proposé sur pronote si vous voulez donner votre avis sur l'action.

Je reste à votre disposition si vous souhaitez évoquer des sujets qui vous semblent important en relation avec l'égalité filles garçons.

Merci

Mme fournier (référente égalité filles garçons)

Portfolio

